



Rhythm is it!

Über ein **neues Schlagzeug** freuen sich die Schülerinnen und Schüler der Oberschule Sägel.

Der Förderverein mit seinem langjährigen Vorsitzenden Theo Lüke stellte das Instrument zur Verfügung, das bereits im traditionellen Adventsgottesdienst eingesetzt wurde.

Zu Boomwhackern und der Anschaffung eines Klassensatzes Cajons im letzten Schuljahr ist der Bereich rhythmische Erziehung nun ein Schwerpunkt der musikalischen Arbeit des Musikunterrichts an der Schule am Schloss in Sägel.

Text: Frau S. Geers, Foto: Herr Kulkmann